



**Communiqué
Pour diffusion immédiate**

MISE À JOUR PIQUE-NIQUE DU CLUB BROWN SWISS DU QUÉBEC 2020

Saint-Hyacinthe, le 30 avril 2020 – C’est avec une profonde tristesse que nous vous annonçons le report du Pique-Nique Brown Swiss Québec prévu le 1^{er} août 2020 à la Ferme Goulaise de Saint-Bernard. C’est en raison de la pandémie actuelle du Covid-19 et des mesures demandées par les autorités gouvernementales de ne pas tenir de grands rassemblements pendant l’été 2020 que la ferme hôte ainsi que le conseil d’administration du Club Brown Swiss du Québec ont décidé de reporter l’édition 2020 à l’été 2021. La date vous sera précisée ultérieurement. Nous espérons que le fait de reporter notre pique-nique à l’année prochaine apportera une participation encore plus grande de nos membres et autres curieux de la race. Bienvenue à tous!

Malgré cette situation préoccupante pour l’ensemble de l’industrie, nous demeurons confiants qu’avec l’effort collectif nous réussirons à faire face à cette crise sans précédent.

Nous sommes certains qu’avec l’appui de nos membres et partenaires nous pourrons continuer d’organiser des événements rassembleurs pour nos membres. Nous préparons présentement une version virtuelle de notre Coupe Brown Swiss, surveillez nos prochaines publications pour plus de détails.

Nous en profitons pour vous remercier de votre soutien envers votre association et nous avons déjà hâte de vous accueillir lors de nos prochains événements.

— 30 —

Information : Dave Labrie
Président du Club Brown Swiss du Québec
Téléphone : 450 778-3753
info@brownswissquebec.com | www.brownswissquebec.com